



Neuer Name für den Landkreis

Rhein-Pfalz-Kreis ist seit 1. Januar der neue Name des früheren Landkreises Ludwigshafen. Die Umbenennung hat der Kreistag am 19. Mai 2003 beschlossen. Am 28. Oktober 2003 bekam während eines "Staatsakts" im Palatinum Landrat Werner Schröter aus den Händen des rheinland-pfälzischen Innenministers Walter Zuber die Urkunde zur Umbenennung des Landkreises Ludwigshafen in Rhein-Pfalz-Kreis ausgehändigt. Nunmehr sind auch Mutterstadts Ortsschilder alle mit dem neuen Namen überklebt.

(Amtsblattbericht vom 22.01.2004)